
4 Pièces

113 m²

Réf. 515V1818A

739 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement à vendre (06800)
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CAGNES-SUR-MER-Proche centre-ville. Appartement de type 4 pièces

en rez-de-jardin à Cagnes-sur-Mer, d'une surface de 113m², exposé au

sud-est,  offrant  une  vue  mer  panoramique.  L'appartement  comprend

une  cuisine  américaine  parfaitement  équipée,  ainsi  que  trois  belles

chambres.  Pour  votre  confort,  vous  disposerez  d'une  salle  de  bain,

d'une  salle  de  douche  et  deux  toilettes.  L'état  intérieur  est  excellent,

disposant  notamment  d'un  adoucisseur  d'eau,  de  stores  et  volets

roulants électriques, d'une piscine et d'un parking visiteurs. Une cave et

un garage complètent ce bien d'exception. Léa: 06 13 ...

CAGNES-SUR-MER-Near  city  center.  4-room  apartment  on  the  ground  floor  in

Cagnes-sur-Mer,  with  a  surface  area  of  113m²,  facing  south-east,  offering  a

panoramic  sea  view.  The  apartment  includes  a  perfectly  equipped  American

kitchen,  as  well  as  three  beautiful  bedrooms.  For  your  comfort,  you  will  have  a

bathroom,  a  shower  room  and  two  toilets.  The  interior  condition  is  excellent,

including a water softener, electric blinds and shutters, a swimming pool and visitor

parking. A cellar and a garage complete this exceptional property. Lea: 06 13 89
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DELAIN IMMOBILIER

7 bd de la plage - 06800 CAGNES-SUR-MER
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